Publié sur *La Lettre M* (http://www.lalettrem.fr)

Accueil > Zac Port-Alizés : début des travaux d'aménagement au T2 2017

Pyrénées-Orientales | Aménagement - Urbanisme | 20/04/2016

Zac Port-Alizés : début des travaux d'aménagement au T2 2017

C'est pour parfaire la continuité urbaine entre le village et la plage que la Ville de Canet-en-Roussillon va lancer la Zac Port-Alizés (8,5 ha). La concession obtenue en mars 2013 par le groupe Angelotti (siège : Béziers) et Moreau Invest (siège : Béziers) représente un total de 670 logements dont 35 % de logement social. « Le début des travaux d'aménagement est prévu pour le 2^e trimestre 2017, pour une livraison des premiers appartements à l'été 2018 », confirment Bernard Dupont, le maire et Yohann Moreau, dirigeant de Moreau Invest (aménageur-promoteur).

Véronique Coll / coll@lalettrem.net